

Alcaldes socialistas del Júcar declaran la guerra al Gobierno

La **Mesa pel Xúquer** convoca una concentración contra el acuerdo de Medio Ambiente por el **Júcar-Vinalopó**

20.09.09 - REDACCIÓN| SUECA

La decisión del Ministerio de Medio Ambiente, que tiene previsto cambiar los usos del agua del trasvase Júcar-Vinalopó ha levantado ampollas entre los integrantes de la Mesa pel Xúquer, compuesta por diversos alcaldes socialistas y nacionalistas de la comarca de la Ribera, así como por diversos sindicatos agrarios y grupos ecologistas.

Esto se debe a que el Gobierno Central tiene previsto utilizar el agua del Júcar-Vinalopó para el abastecimiento de la población, además de destinarla al regadío y a recuperar el acuífero del Vinalopó.

Una determinación que ha provocado el levantamiento de grupos ecologistas, sindicatos agrarios, regantes y los máximos representantes socialistas de las localidades de la Ribera. «Es inaceptable para la Mesa pel Xúquer porque supone un incumplimiento de los acuerdos alcanzados con el Ministerio en 2005. El Gobierno ha acordado esto a espaldas de los usuarios del Júcar», explicó a LAS PROVINCIAS, Paco Sanz, portavoz de la plataforma Xúquer Viu.

Una de las conclusiones a la que llegó la Mesa pel Xúquer, en la reunión que tuvo lugar ayer por la mañana en Sueca, es que al destinar el agua del Júcar «al abastecimiento convierten este uso en una prioridad y aspectos como el riego y el caudal ecológico se verían afectados», señaló a este periódico Paco Sanz.

Por otra parte, los diferentes alcaldes de la Ribera han pedido primero agua de calidad para la comarca y luego para el Vinalopó, ya que los municipios ribereños se abastecen de agua de poca calidad. Por este motivo, Sanz destacó «que no estamos de acuerdo con Juan Cotino, conseller de Medio Ambiente, cuando dice que a Valencia le sobra el agua que le falta a Alicante, ya que se va a potabilizar agua del Júcar para esta ciudad y la Ribera bebe agua con nitratos».

Ante estas medidas la Mesa pel Xúquer ha acordado poner en marcha una campaña, bajo el lema 'Defenseu el nostre futur, defenseu el Xúquer', que tratará la decisión del Gobierno Central respecto al trasvase Júcar-Vinalopó, así como los problemas de este río.

Entre otras de las actuaciones que se van a llevar a cabo dentro de la campaña la Mesa pel Xúquer convocará, el próximo mes de diciembre, una concentración para defender aspectos como que se respeten los acuerdos Júcar-Vinalopó, la determinación del caudal ecológico de este río, el cumplimiento del plan de recuperación, así como un agua de calidad para la Ribera y que se detenga la sobreexplotación del acuífero de la Mancha Oriental, entre otras peticiones.



CAUDAL ECOLÓGICO. Un vecino observa el Júcar a su paso por Sumacàrcer, en la Ribera. /F. G.